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みなと高等学園学校運営協議会（コミュティ・スクール）

令和４年度 第１回会議 ＜議事録＞

日 時 令和４年５月31日（火)

午後３時30分から４時40分まで

場 所 みなと高等学園 ３階研修室

（１）開 会

（２）出席委員紹介（自己紹介）

発達障がい者総合支援ゾーン関係 桑村 真由美 氏

行政関係 四宮 佐智 氏

発達障がい者総合支援ゾーン関係 島本 敬子 氏

発達障がい者総合支援ゾーン関係 島本 耕志 氏

就労・実習関係 庄野 忠雄 氏

学識経験者 高原 光恵 氏

就労・実習関係 宮城 弘明 氏

学校(PTA会長) 時本 貴実子 氏

学校(校長) 佐尾山 秀樹

（３）学校長挨拶

○学校運営協議会(コミュニティ・スクール)の概要について説明した。

（４）会長及び副会長の選出

○会長に高原委員，副会長に佐尾山校長が選出された。

（５）協 議

① 本校の概要について（教頭より）

○委員より，入学者数や就職率，進路変更等についての質問が出た。

○近年の経緯について，説明した。

② 学校経営方針について（校長より）

○全委員から，承認された。

③ 学校評価について（教頭より）

○全委員から，承認された。

④ 地域との連携に関する取組について（教頭より）

（委員より）

○社会人講師による様々な授業が実施されていることが，十分発信さ

れていないのではないか。発信の工夫を考えるとよい。

（学校から）

○様々な事業や活動をテレビ局や新聞社へ取材提供している。担当か

らの HP での発信もしているが，今後中学生を対象にして魅力ある発
信方法を考えている。
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⑤ 各委員からの提言等について

（委員より）

○中学生対象の学校見学とかは実施しているか。

○中学生へ魅力発信について具体的な方針を検討し実施してはどうか。

○卒業後の情報を伝えていくことも必要ではないか。

（学校より）

○毎年７月に実施している。

○今年度は生徒による各学科の紹介動画を作成している。

（委員より）

○社会人講師を一同に集めて学校の取組について説明する場があれば，

魅力や方針が伝わりやすいのではないか。

○社会人講師同士のつながりをコーディネートできるとよい。

○中学校段階で，本人も保護者も発達障がいに対しての受け入れが難

しい。発達障がいに対する社会の認知は進んだが，まだまだ弱いと

感じている。

○センター的機能による，啓発運動がもっともっと必要であると思っ

ている。

（学校より）

○学校からも発信していくが，ハナミズキをはじめ発達障がい者総合

支援ゾーンや行政など多方面からの啓発もお願いしたい。

（６）その他（事務連絡）

第２回，第３回の予定について

（７）閉 会


